



**LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**DECLARA:**

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a Matías Andrés Nocioni, niño entusiasta de tan solo 11 años, oriundo de la ciudad de Santa Fe, departamento homónimo, por haber ganado las Olimpíadas Internacionales de Matemáticas, luego de haber obtenido la medalla de oro en la instancia nacional, La Ñandú.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Matías Andrés Nocioni es un pequeño de tan solo 11 años, de la localidad de Santa Fe, que ganó las Olimpíadas Internacionales de Matemáticas luego de obtener la medalla de oro en la instancia nacional, La Ñandú.

Alumno de quinto grado del colegio Sara Faisal, ingresará a sexto con varios reconocimientos abajo del brazo. "Desde chiquito me gustaba, desde primer grado", manifestó Matías.

Comenzó a resolver problemas en su casa, y se "avivó" más. Junto a su mamá, con la que practica, pero con el apoyo de su papá y su hermanito, se preparó para este gran desafío.

Según dice el joven, "Los ejercicios que hacía eran parecidos a los que me tocaron en la Olimpíadas, similares a La Ñandú, que fue la nacional", siendo el único de la provincia de Santa Fe que llegó a las olimpíadas internacionales.

"Para La Ñandú entrené en casa con mi mamá, porque esos eran parecidos. En la internacional fue más intenso. Profesores de la Olimpíada Matemática Argentina, de la OMA, me entrenaron de manera virtual. Pero, la verdad, fui el primero en terminar. Activé el turbo y empecé a hacer un ejercicio tras otro", replicó.

Otro de los pilares de su participación fue la vicedirectora del colegio, Sabina Damato. "Es un orgullo para la escuela y para la Asociación Femenina de Profesionales, que es nuestra razón social, nuestra patronal. Nos llena de orgullo, es un logro muy importante. No es tan sencillo, pero él lo vive con una gran alegría, por eso tiene sus logros", remarcó.

En cuanto al certamen internacional tuvo dos pruebas por separado. Una prueba individual y una grupal. Matías viajó a Buenos Aires para encontrarse con su equipo, otros chicos de 5to. grado que también iban a representar a Argentina. Con el resto de los participantes, de otros países, se encontraban vía Zoom.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Los problemas eran muy diferentes a los que está acostumbrado el "genio local" a hacer en la escuela. Sin embargo, tuvo una preparación previa con profesores de la Olimpiada Matemática Argentina (OMA). Ellos le dieron ejercicios similares a los que debió resolver en la competencia.

La prueba grupal constaba de dos problemas a desarrollar grupalmente y Argentina logró el tercer puesto. Por su parte, en la prueba individual, la consigna era resolver 5 problemas. Tres debían realizarse con procedimiento y en los otros dos solo poner el resultado.

La pasión como motor en la búsqueda de un ansiado objetivo personal es sin duda alguna la mayor ventaja que se tiene para lograr lo que uno se propone.

Matías es un gran ejemplo de estudio, dedicación y compromiso, y es por eso que declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al joven de 11 años oriundo de la ciudad de Santa Fe, departamento homónimo, por haber ganado las Olimpiadas Internacionales de Matemáticas.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial